

夕涼み弓の市 平成 23 年 7 月 7 日

7月7日の七夕の日、石見川本駅で「夕涼み弓の市」が開催されました。活性化協議会では、事前イベントとして、7/1～7/7に江津駅・川戸駅・因原駅・石見川本駅・粕淵駅・浜原駅へ短冊を置きました。東日本大震災被災地への応援メッセージなど合計18枚の短冊が集まり、イベント会場の笹に飾りました。

当日、三江線で来られた特典として、行きは会場で生ビールやソフトドリンクがサービスとなる『1ドリンク券』、帰りは川本町の特産品の『ちょこっとプレゼント』を用意しました。行き帰り合わせて11名の方が利用され、その中には新聞で弓の市を知り、ネットで調べて浜田市から足を運んでくださった男性もいらっしゃいました。

駅舎の中ではフォトコンテスト入賞写真を展示し見ていただきました。また、来場記念フォトサービスを行い、応援メッセージなどを書いたホワイトボードを持ってもらい記念撮影し、63名の方に差し上げることができました。

これからもこの取り組みが続けば、三江線で来場される方も増えるのではないかと考えているところです。

(三江線活性化協議会 : 飯塚幸恵)

